



DOI: 10.18572/1812-3910-2020-3-9-12

ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ПЕРЕМЕЩЕНИЯ ЧЕРЕЗ ТАМОЖЕННУЮ ГРАНИЦУ ЕАЭС ПРОДУКЦИИ ВЫСОКИХ ТЕХНОЛОГИЙ

Киченина Виктория Сергеевна,
заведующий кафедрой правового обеспечения
внешнеэкономической деятельности Санкт-Петербургского филиала
Российской таможенной академии имени В.Б. Бобкова,
кандидат юридических наук
ale-nika@yandex.ru

Статья посвящена анализу экспорта высокотехнологичных товаров. Исследуются нормативно-правовые акты, регулирующие порядок и процедуру перемещения такой категории высокотехнологичных товаров, как космические аппараты. Рассматривается состояние частной космонавтики в Российской Федерации. Предложены основные направления для выстраивания эффективной внешнеэкономической деятельности и экспортной политики в секторе высокотехнологичной продукции, в частности в сфере экспорта космических аппаратов.

Ключевые слова: высокотехнологичные товары, космические аппараты, Евразийский экономический союз, таможенная граница, внешне-экономическая деятельность.

THE LEGAL REGULATION OF TRANSPORTATION OF HIGH-TECH PRODUCTS ACROSS THE EAEU CUSTOMS BORDER

Kichenina Viktoria S.
Head of the Department of Legal Regulation of International
Economic Activities of the V.B. Bobkov Saint Petersburg Branch
of the Russian Customs Academy
PhD (Law)

The article is devoted to the analysis of high-tech goods export. The normative legal acts regulating the order and procedure of movement of such category of high-tech goods as space vehicles are investigated. The state of private space exploration in the Russian Federation is considered. The main directions for building effective foreign economic activity and export policy in the sector of high-tech products, in particular in the field of export of spacecraft are proposed.

Keywords: high-tech products, space vehicles, that is, the Eurasian Economic Union, the customs border, foreign economic activity.